
今週のプログラム 次週のプログラム

第2282号     発行日　平成25年4月3日

会報下館ロータリークラブ
R o t a r y  I n t e r n a t i o n a l  D i s t r i c t  2 8 2 0

S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2595例会

幹事報告　　　　　                  　  新井 和雄 幹事

幹

事

報

告

4月7日（日） 10:30～  
● 移動例会：母子島遊水池
4月17日（水） 12:30～  
● 筑西市 ふるさと大使 女方玉三郎一座 座長

【幹事報告】
● 岩瀬RC20周年の招待状を受理。

● つくばシティーRC20周年の招待状を受理。

● 米山奨学生情報を受理。菊池カウンセラーへ送付しました。

● 2013-2014 地区米山カウンセラー研修会の案内を受理。次期

幹事へ送付しました。

● 鉾田RCより40周年記念誌を受理。

● 水戸RC、水戸西RC、結城RCより会報受理。

● 古川耕一会員より本社へ異動の連絡あり。後任の会員の紹介をい

ただきました。

お客様

4月3日（水） 12:30～  
● お祝い事・フリー

　皆さんこんにちは。

　本日のお客様をご紹介させていただきます。第 2820 地区ローターアクト地区代表・下館RAC杉山様。

第 2820 地区ローターアクト地区大会実行委員長・下館 RAC 大河原様。下館 RAC 岩月様です。本日は

ようこそおいでくださいました。後程、地区大会の PR もかね一言いただきたくよろしくお願いいたし

ます。

　さて、2 週間ぶりの例会となります。本日は少々肌寒いですが、だいぶ暖かくなってきました。来月

の 7 日には移動例会ということで、母子島での花見例会を企画しております。社会奉仕委員会をはじめ

親睦委員会・環境保全委員会等、各委員会協力のもと花見例会の準備をしていただいておりますが、今

の状況を考えますと、はたして桜が残っているか？微妙なところでもあります。

当日は旭ヶ丘の方々をはじめ、ボーイスカウト・ガールスカウトの団員も参加される予定でいます。交

流を深める意味でも皆さんよろしくお願いします。

　この後、先日いただきました「ロータリーの友」掲載にたいしての表彰状を下館 RAC 岩月様へお渡

ししたいと思います。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

第2820地区ローターアクト地区代表

下館RAC 杉山 吉彦 様
第2820地区ローターアクト地区大会実行委員長

下館RAC 大河原  悠貴 様  
下館 RAC 岩月  恵利 様
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第2820地区ローターアクト地区代表 杉山 吉彦 様

　本年度第 2820 地区ローターアクト地区代表を務めており

ます杉山吉彦です。皆様には常日頃よりご指導、ご支援賜り

まして誠にありがとうございます。

　本日は 5/11( 土 ) に下館ローターアクトクラブがホストと

なり開催される第 21 回地区大会のご案内とご協力の依頼の

為例会に参加させて頂きました。

　5/11( 土 ) に場所はここダイヤモンドホールにて開催致し

ますので、皆様には是非出席して頂き、私たち下館ローター

アクトクラブがどういった活動をしているのか？第 2820 地

区ローターアクトはどういった活動をしているのか？という

事を直に見て頂きたいと思います。

　また、本日は地区大会実行委員長である大河原が来ており

ますので、このあと改めて皆様に御挨拶申し上げます。

　これからの時代ますます少子高齢社会となり私たち若い世

代に対する責任というのが更に増してきます。今後は若い世

代の人間がより生産性をあげて社会を支えていかなければい

けない中で、より社会に貢献出来る若い世代を育てるために

も皆様方の事業所の若い社員さんをご紹介して頂き是非下館

ローターアクトクラブで一緒に活動し共に成長していければ

と思います。

　そして、下館ローターアクトクラブは今年度・次年度で 4

名が卒会となり、このままですと 2 年後には会員が 4 名しか

いない状況となってしまいます。皆様方には毎回お願いばか

りになってしまいますが、事業所の若い方をご紹介して頂き

下館ローターアクトクラブを若い世代の人材育成の場とし、

社会に対しても企業に対してもより貢献出来る若い人材を育

てる場として頂ければと思います。

　最後になりましたが、今後とも下館ローターアクトクラブ、

並びに第 2820 地区ローターアクトに対して益々のご指導ご

鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

第2820地区ローターアクト地区大会実行委員長
 大河原 悠貴 様

　皆様、こんにちは。

　今年度 2820 地区 RAC　地区大会実行委員長を務めさせ

て頂いております、大河原と申します。

　来る 5/11、こちらダイヤモンドホールで『第 21 回地区

大会』を開催させて頂きます。

　皆々様からは日頃のアクト活動にご尽力をいただき大変感

謝しております。大変恐縮ですが、地区大ご出席に今一度の

ご協力よろしくお願い致します。

　今年度の地区大会テーマですが、『Back to Basic』とか

かげさせて頂きました。

　昨年 20 周年を迎えた 2820 地区ですが、メンバーの入

れ替わりの時期が来ています。下館 RAC もその例外でなく

2年後には会員数が4名になってしまう予定です。

20 周年という節目を迎えた今だからこそ、もう一度基本の

大切さを再認識するために今回のテーマを掲げました。

皆様のご出席、心よりお待ち申し上げております。

会員卓話 石川 真二 会員

　皆様こんにちわ。水戸証券の石川でございます。昨年 11

月に伝統ある下館 RC へ入会させていただきまして約４ヶ月

が経ちました。

　RC という言葉は知っておりましたが、どのようなクラブ

でどういった活動をしているのか全くわからず戸惑いもあり

ました。最近になって少しではありますが、理解してきたよ

うな気がいたします。

　奉仕による社会貢献の心を大切にして１日も早く会員とし

て皆様に認めてもらえるよう努力して参りますのでよろしく

お願いいたします。

　それでは私の自己紹介をさせていただきます。昭和 38 年

9 月 26 日に茨城県つくば市の旧大穂町に生まれました。地

元の小学校、中学校と進みました。当時から体を動かすこと

が大好きで小学校 3 年の時にスポーツ少年団に入団して、4

年間剣道を続けました。中学に入学してからは経験した剣道

ではなく、バスケットボール部に入部しました。きっかけは

親しい友人に誘われたこともありましたが、当時身長が低かっ
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たためにバスケットボールをやれば身長が伸びるのではない

かとの期待から入部しました。当時の中学校は体育館の施設

も無く、外での練習がほとんどで、週に 1.2 回程度小学校の

体育館を借りて練習をしていました。

　高校は先輩で根岸さんがいらっしゃいますが、下妻第一高

等学校に進学しまして、中学校から続けていましたバスケッ

トボール部に入部し、3 年間熱中しました。当時は自宅から

下妻までは JR バスが走っておりましたが、帰りのバスの時

間帯があわず 3 年間自転車にて通学しました。部活が夜 7

時くらいに終わりますので、自宅に着くのは夜 9 時くらいに

なってしまい、部活と勉強の両立は非常に厳しく、何度か部

活を辞めようかと思った時期もありましたが、3 年間続ける

ことが出来ました。

　その後、東京の大学に進学しましたが、大学時代は体育会

には入らず、サークル活動でバスケットボールをする程度で、

アルバイトに時間を費やし、有意義な１人暮らしの学生時代

をおくりました。

　大学 4 年の 4 月から就職活動を始め、最初は流通関係に

興味があり百貨店やアパレル関係の仕事に就きたいと思い就

活をしていました。たまたま乗っていた電車の窓から水戸証

券の看板が目に入り、「水戸は水戸でも水戸証券」という

CM が記憶に残っており、水戸証券について調べてみたとこ

ろ、自分の力を発揮できる会社のような気がして就職を決心

しました。

　1987 年 4 月に水戸証券に入社し、最初の配属は土浦支

店でした。入社した当時の日経平均株価は 22,000 円程度

であり、1989 年 12月には 38,915 円まで株価は上昇し、

まさにバブル時代の真只中でした。

　3 年間土浦支店において、リテール営業（個人のお客様を

対象とした営業）を経験し、同じ支店に勤務していた現在の

妻と知り合い、結婚して 1 年後に長男を授かることができま

した。その後、本社に転勤になり、人事部でリクルーターを

勤めた後、法人部にて金融機関様を対象に営業を 7 年間経験

しました。本社勤務期間が長かったしもあり、金融機関以外

にも異業種の方と交流することができ、なかでも思い出深い

のは地域のバスケットボールクラブに入部をして約 7 年間現

役でプレーをしたことです。

　1997 年に水戸支店に転勤になり、家族で水戸に引越しを

しました。水戸の思い出として、長男が小学校 3 年生のとき

にミニバスケットボールを始めたことがきっかけで、私が経

験者であったこともあり、父兄からぜひコーチを引き受けて

くれないかと依頼され、約 3 年間ミニバスのコーチを務めた

ことです。平日は仕事も遅く、練習を見てやることが出来な

いため、練習メニューを考え、未経験者のコーチと父兄に平

日練習を見てもらい、土日の 2 日間で反復練習を繰り返しま

した。また、学生時代のつてをたよって練習試合の予定を組

み、出身がつくばでしたので、県南、県西地区まで練習試合

に行きました。県大会出場が子供たち、父兄の目標であり、

最後まであきらめないことをモットーに 3 年間県大会に出場

することが出来ました。水戸支店での約 3 年間の勤務後、

2000 年 11 月に千葉の佐原支店に転勤になり、長男が小学

6 年生の途中・卒業前ということもあって、初めて単身赴任

を経験しました。また、ミニバスのコーチを務めていたこと

もあり、金曜日の仕事が終わったあと水戸に帰り、土日は練

習、そして試合と非常に忙しい日々ではありましたが、心身

ともに充実した毎日を過ごすことが出来ました。コーチを経

験したことで、今の仕事におけるマネージメントや戦略に大

変役立つことも教えてもらい、良い経験ができたと感謝して

おります。その後、長男のバスケットボールに対する夢もあ

り、中学入学にあわせ、家族で牛久市に引越しをしました。

佐原まで車で約 1 時間程度ですが約 4 年間車で通勤しまし

た。その後、つくば支店、銀行への 2 年間の出向、本社コン

サルティング部にて各支店の営業支援に携わり、営業企画部

を経て、昨年 10 月に 8 代目下館支店長として着任いたしま

した。平成 8 年の初代支店長の緑川を始め、歴代の支店長が

大変お世話になりましてこの場をお借りしお礼申し上げま

す。

　現在は茨城県の牛久市に念願の自宅を購入し、牛久から下

館まで電車で通っております。毎朝 4 時半に起きて片道 1

時間半かけて通勤しておりますが、本社に通勤していたころ

に比べると、本を読む時間もあり、また窓から眺める彩りの

ある豊かな自然な風景は本社通勤とは全く違った世界を感じ

ております。

　現在は長男も就職し、自分の時間も持てるようになり、土

日は妻と愛犬とのんびり過ごしています。

　弊社について少しお話ししますと、現在、証券会社は役

261 社ございます。弊社は大正 10 年 4 月の創業以来 90

年余りにわたり自主独立を堅持し、関東一円を中心とした

25 店舗で個人・法人を問わず「水戸証券は顧客・株主・社

員にベストをつくす企業でありたい」という経営理念のもと、

徹底した対面営業を展開しております。

　当支店は平成 8 年 11 月に小型店舗のモデルケースとして

構成人員8名で、一人一台のパソコンを装備、情報化社会に
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対応した店舗として開設いたしました。現在は社員の人数も

12名に増え、沢山の水戸ファンを作ることが出来ました。「お

客様第一主義」のもとで、お客様の信頼と満足度向上を最重

要方針として、お客様一人ひとりの資産運用ニーズに最適な

サービスの提供を目指しております。茨城県の県西地区と栃

木県の真岡地区を中心に活動し、お客様との強い信頼関係を

築けるよう一人ひとりが責任を持って全力で取り組んでおり

ます。

　最後になりますが、株式市況の展望をお話しますと、昨年

11 月中旬の野田さんによる衆議院解散表明、そして 12 月

に自民党・公明党の連立政権へ政権交代し、政策対応期待か

ら円安と株高の好循環が続いております。

　新たに発足した安倍政権は経済対策の基本方針として「3

本の矢」を打ち出しました。「3本の矢」とは「大胆な金融政策」

「機動的な財政政策」「成長戦略」の 3 つで、これらによって

デフレ脱却とともに日本経済の再生を目指すものです。いわ

ゆる「アベノミクス」とは、この「3本の矢」をさします。

　金融政策では安倍政権はデフレ脱却のために物価上昇率

2％を目標とするべきと打ち出しました。これに対し日銀は、

2013 年 1 月に物価上昇率 2％を金融政策の目標とするこ

とを新たに決めるとともに、政府・日銀一体でデフレ脱却に

取組むとの声明を政府と共同で発表しました。また、日銀は

黒田新総裁を迎えて「これまでの次元を超えた」金融緩和に

踏み出す可能性も十分にございます。

　財政政策では、震災復興、防災、インフラの老朽化対策と

いった公共事業を柱として約 13 兆円の 2012 年度補正予

算をまとめました。これは、金融危機後の 2009 年の経済

政策に次ぐ過去2番目の規模です。2013年度の予算案でも、

引続き積極的な財政施策をとる方針が打ち出されています。

　さらに 6 月をメドに政府は経済成長の実現に向けた成長戦

略をまとめる予定です。この 3 本目の矢では、民間企業の設

備投資などを促し、持続的な経済成長を実現することを目指

すとしています。当面は金融政策、財政政策、6 月以降は成

長戦略が注目されるようです。

　過去の政権下での日米の株式市場を振り返ると 2005 年

の小泉政権下で郵政解散総選挙の圧勝後の構造改革期待と国

内景気堅調という好材料が重なり、日本株が米国株を上回る

上昇をした時期がありました。その後は短期間での政権交代

が続き、リーマンショック、欧州債務危機、東日本大震災な

どの出来事が続くなか、日本経済は低迷し日本株は下落しま

した。

　緊急経済対策や安倍内閣の政権運営とそれらにともなう経

済効果は、今後も国内外投資家から注目を集めるとともに、

日本経済再生への道筋が見えれば日本株は更に上昇し、米国

株に対する出遅れ修正が期待できると思われます。

　また、海外投資家が日本株に与える影響をみてみると、

2012 年通年の投資主体別売買動向によると、海外投資家が

売買高に占める割合は全体の 6 割弱に達します。日経平均は

今年 3 月 8 日の終値で 12,283 円とリーマンショック前の

2008 年 9 月 12 日の株価を上回りましたが、この週は海

外投資家の買越額が 1兆 172 億円と初めて 1兆円を突破し

上昇に寄与しました。

　東証が発表した 3 月第 2 週の投資主体別売買動向による

と、海外投資家の買越額は 4574 億円、買い越しは 18 週

連続となりました。この間の累計買越額は 5 兆 6692 億円

に達しています。

　こうした海外投資家の大規模な買いは、先ほども触れまし

たが、小泉政権が「郵政解散」に踏み切った 2005 年以来

のことです。前回は 2005 年 6 月第 3 週からはじまった海

外勢の買いが2006年4月第1週までほぼ一本調子で続き、

この間に日経平均は約 53％上昇、外国人の買越額は 10 兆

7,000億円あまりに達しました。

　海外投資家は特に「構造改革」と好感する傾向があり、ア

ベノミクスが金融健和による「デフレ脱却」を掲げたのみで

なく、「春闘での賃上げ要請」「TPP交渉への参加決定」など、

成長戦略にも積極的に踏み込んでいることを評価していま

す。

　最近はユーロ圏のキプロス情勢への懸念などから、日経平

均も調整していますが、昨年末からの急速な円安・株高のな

かで買い遅れた投資家も多いと見られる中、調整が長引くと

の見方は少数で、むしろ押し目買いの好機と捉える声も聞か

れます。

　また、このところ日本のマクロ経済動向が改善してきたこ

とも好材料です。輸出は米国景気の持ち直しやドル高円安を

受けて自動車産業などを中心に持ち直しが期待されます。国

内でも公共投資などの押上げ効果によって生産が持ち直して

いく見込みであり、当面は景気回復が続きそうです。多くの

海外投資家が注目する企業業績についても 2012 年 3 月決

算はこれまでの円安によって大幅な上方修正が入る可能性が

高いほか、景気回復観測を受けて来年度見直しも好転してく

ることが期待されます。

　アベノミクスの評価はまだ道半ばであり、久しぶりに投資

環境が整ってきたように考えられます。

　今後、株式投資また投資信託や外債投資に興味がある方が

いらっしゃいましたら、当支店は駅北口のスピカ横にござい

ますので、ご来店を是非ともお待ちしております。地域に密

着したお客様一人ひとりの資産運用ニーズに最適はアドバイ

スを提供できるよう全員一丸となって取組んでまいりますの

で、今後一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。



真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
石川さんの卓話楽しみにしています。宜しくお願いし
ます。古川さんご栄転おめでとうございます。今月も
ニューモラルを配布させて戴きます。
石川会員の卓話楽しみにしています。古川会員の栄
転を祝して。
石川真二会員の卓話楽しみにしています。古川さん
ご栄転おめでとうございます。
石川真二会員の卓話楽しみにしています。古川さん
ご栄転おめでとうございます。大変お世話になりまし
た。
石川会員の卓話を楽しみにしています。古川さんご
栄転おめでとうございます。今後のご活躍をご祈念
しております。
RACの皆さんようこそ。所要のため早退致します。
早退します。すみませんです。
石川さんの卓話気軽にやってください。ローターアク
ト地区大会の成功を祈って。
3/26( 火 ) 筑西幹線道路の一部開通式が古河市の日
野自動車付近で実施され出席しました。本日は調停
のため早退します。
石川さん卓話がんばって下さい。
石川真二さん卓話宜しくお願いします。古川さん栄
転おめでとうございます。
石川真二さん卓話宜しくお願いします。古川さん栄
転おめでとうございます。
石川さんの卓話楽しみにしています。
石川さんの卓話楽しみにしています。古川さんご栄
転おめでとうございます。アクトの皆様ようこそ地区
大会がんばってください。
石川さん卓話楽しみにしてました。宜しくお願いしま
す。古川さんご栄転おめでとうございます。
石川真二会員卓話宜しくお願いします。古川さん栄
転おめでとうございます。
石川さんの卓話を記念して。
古川さん栄転おめでとうございます。お世話になりま
した。これからも頑張って下さい。石川さん卓話楽し
みにしております。おかげさまで確定申告を無事終わ
りました。ありがとうございました。
古川さん栄転おめでとうございます。色々助けて貰
いましたが、いよいよ誰もいなくなりました。石川さ
ん卓話楽しみにです。もうかる話お願いします。
古川さんお世話になりました。バンコク楽しかったで
すよ。新任地でのご活躍をお祈りしています。石川さ
ん卓話楽しみです。宜しくお願いします。
石川さん宜しくお願いします。
古川さん大変お世話になりました。新たな職場でが
んばって下さい。石川真二さん卓話宜しくお願いしま
す。
石川会員の卓話楽しみにしております。
古川さんご栄転おめでとうございます。ご活躍をお
祈り致します。卓話、石川真二さん宜しくお願いしま
す。
古川さん栄転おめでとうございます。石川さん卓話
楽しみにしています。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

新井 雅勝さん

加藤 昌美さん

小林 一彦さん
諏訪 哲也さん
鈴木 光則さん

岩崎 晴男さん

渡辺 進さん
司代 隆之さん

早瀬 浩一さん

百目鬼 博行さん
溝口 明洋さん

正根寺幸雄さん

佐藤 昭さん

小薬 拓巳さん
永井 啓一さん

根岸 隆男さん

河添 康徳さん

外山 壽彦さん
黒澤 昌之さん

小林 芳枝さん
石川 夏実さん

堀江 勤さん

本日の合計　44,000円 / 累計 1,162,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40535443/27

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

3月23日
3月24日

日向野 陽さん、諏訪 哲也さん
クラブ会長エレクト
研修セミナー（水戸
プラザホテル）

3月21日 日向野 陽さん筑西きぬRC

3月14日
小林 一彦さん、溝口 明洋さん
河添 康徳さん、神山 芳子さん

下館ローター
アクトクラブ

本日の昼食

石川さん卓話楽しみにしています。どうぞ宜しくお願
いします。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。

大槻 聖さん

奥沢 裕二さん

中丸 健さん

永盛 武さん

新井 利平さん

中里 泰久さん

神山 芳子さん


